(Canada), Asarco (É.-U., Auspac (Australie), Barrick Gold (Canada), Battle Mountain Gold (É.-U.), BHP (Australie), Da Cappo (Canada), Eagle Crest et Essex Ressources (Canada), Inmet Mining (Canada), Jordex (Canada), Orvana Minerals (Canada), Renison Goldfields (Afrique du Sud), RTZ (R.-U.), Silver Standard (Canada), Teck Corp. (Canada), entre autres, ont une activité minière intense en Bolivie.

En 1995, le niveau de production des minéraux suivants a augmenté : cuivre (60 %), zinc (45 %), tungstène (42 %), argent (21 %), or (12 %) et plomb (4 %). Le déclin s'est poursuivi dans la production d'antimoine (-14 %) et d'étain (-10 %).

En 1995, la Bolivie a enregistré une production record pour l'or, l'argent et le zinc (14,4, 428 et 146 000 t respectivement) La production de plomb a dépassé les 20 000 t celle d'étain a fléchi jusqu'à 14 700 t et celle d'antimoine à 6 600 t.

Les statistiques suivantes illustrent plus en détail les fluctuations observées :

BOLIVIE : VOLUME DE LA PRODUCTION MINIÈRE, 1994-1995 (tonnes)				
MINÉRAUX	1994	1995	DIFFÉRENCE	
			Absolue	Relative
Antimoine	7,762	6,654	-1,106	-14
Bismuth	28,5		-28,5	-100
Cuivre	79	127	+48	+61
Étain	16,329	14,733	-1,596	-10
Argent	354	428	+74	+21
Plomb	19,718	20,451	+733	+4
Tungstène	583	826	+243	+42
Zinc	100,880	146,130	+45,250	+45
Or	12,84	14,41	+1,57	+12
Autres minéraux	18,062	26,250	+8,188	+45